





La coupe que seize lycées et collèges de la Région se la disputent, chaque année

Cadre de rencontre amicale et fraternelle, la "Coupe Régionale Interscholaire de la Fraternité" créée en 2005 sous les bons auspices de GLOBAL NEED BURKINA vient de boucler sa 12ème édition par la finale ce jour 25 novembre 2017. Elle a regroupé, comme chaque année, 16 lycées et collèges de la région du nord et constitue ainsi un véritable pôle d'attraction.



En dessous: les finalistes (l'équipe victorieuse de la 12ème édition, en rouge)

"Pour nous l'éducation et le sport font bon ménage et c'est pour cette raison que nous devons donner aux jeunes, chaque fois que cela est possible, les occasions comme celle que nous vivons ce soir", a déclaré le ministre de la jeunesse, parrain de cette 12ème finale

